

# われらの道



令和6年11月25日発行

文責 附属中 加藤 克人

## 薬物乱用防止・がん教育講演会

10月31日(木)に、3年生を対象にした薬物乱用防止の講演会が行われました。県立精神保健福祉センターの志田博和所長を講師にお招きして、私たちの日常生活と依存症について身近な例をあげながらお話していただきました。依存症は欲求をコントロールできなくなる病気です。自分には関係ないという思いではなく、自分のこととして考えることが大切になります。



また、2年生を対象にがんについての講演会を11月13日(水)にサンスマイルえがおの清水美智子さんを講師にお招きして実施しました。生涯のうち、二人に一人がかかると推測されるがんは、私たちにとって重要な課題であり、知識として身に付けておくべきものです。

## キャリア教育講演会

10月29日(火)には、パクンマクン先生を講師にお迎えして、キャリア教育講演会を行いました。この講演会の目的は、「生徒一人一人が、今後の『自分の生き方』を深く考える機会とする。」「保護者も講演会に参加し、親子で一緒に『生き方』を考える機会とする。」というものです。

パクンマクン先生お二人のこれまでの経験をもとに、「自分を動かす、人を動かす、世界を動かす」と題しての講演でした。コミュニケーションの取り方に焦点をあて、人との関わり方において必要なことを教えていただいた内容でした。今後の自分の生き方をあらためてじっくりと考える良い時間を過ごしました。



## オープンスクール

10月26日(土)に小学6年生を迎えて、オープンスクールを実施しました。それぞれの教室で2校時・3校時の授業を公開しました。その後、体育館で学校説明会を行いました。3年生による歓迎の歌、生徒会役員による学校紹介が行われました。附属中学校を6年生と保護者に知っていただく貴重な機会となりました。



## 合唱のつどい

11月12日(火)に、YCC 県民文化ホールで合唱のつどいを行いました。各学級の合唱、各学年の合唱、そして全校で「時を越えて」を合唱しました。どの学級、学年も緊張感を持ちながら、生き生きとした合唱を披露しました。また、指揮者、伴奏者、BGM・ナレーションを担当した生徒も聴く側に感動を与えるすばらしいものでした。



その中でも3年生の合唱は、胸が熱くなるものでした。これは1・2年生の心に焼き付き、附属中の伝統として継承されていくことでしょう。



## 七十二候

今季節は、

虹蔵不見【にじかくれてみえず】

虹始見(にじはじめてあらわる) (4月15日ごろ)と対になっています。昼が短くなり、日差しも弱く曇り空が多くなるので、虹を見ることが少なくなります。

朔風払葉【きたかぜこのをはらう】

冷たい北風が、木々の葉を落とす頃。地面いっぱい広がる落ち葉で大地はにぎやかになり、日々変わる足元の色を楽しむ季節です。